

Fecha: 17/06/2025 Vpe: \$587.196 Vpe páq: \$1.035.072

 Vpe pág:
 \$1.035.072
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$1.035.072
 Ocupación:

Audiencia: Tirada: Difusión: Ocupación: 15.600 5.200 5.200 56,73% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0 Open is against on the production of the product

ág: 4

En sector Río de la Mano

## Cámara de vigilancia reveló que solitario pirómano fue quien prendió fuego a vivienda

• El vecino espera que esta prueba pueda ser utiliada para frenar los siniestros que han afectado el sector, tanto en carrocerías de vehículos como en viviendas abandonadas.

Policial
policial@elpinguino.com

n nuevo incendio de características intencionales afectó la madrugada de este domingo una vivienda abandonada en el sector Río de la Mano, reviviendo la angustia entre los vecinos que, por segunda semana consecutiva, son testigos de siniestros en inmuebles desocupados. Esta vez la rápida acción de Bomberos evitó que las llamas se propagaran a propiedades colindantes, incluyendo la de una adulta mayor con discapacidad que debió ser evacuada.

El incidente, que se suma a otro ocurrido la semana pasada en calle Patagona, donde también se quemó una casa abandonada con propagación a otras viviendas, ha encendido las alarmas en la comunidad En esta ocasión, la dueña de la casa aledaña fue asistida inicialmente por paramédicos de Bomberos y luego por personal del SAMU, mientras observaba con temor cómo su hogar estuvo a minutos de ser alcanzado por el fuego. A pesar de la rápida intervención de los equipos de emergencia, la vivienda abandonada quedó destruida

## Cámara de vigilancia

La causa del incendio apunta claramente a la in-



El fuego destruyó por completo la vivienda de calle Señoret, donde se evidenció que instantes antes un sujeto roció un líquido acelerante.

tencionalidad. Si bien en un principio los vecinos atri-buían estos siniestros a la presencia de jóvenes consumiendo alcohol y drogas, una cámara de vigilancia de un residente cambió drásticamente el panorama. Las imágenes, a las que este medio tuvo acceso bajo la estricta reserva del vecino, muestran a un solitario individuo vestido con una chaqueta o polar de color rojo rociando un líquido no determinado, presumiblemente acelerante, por todo el inmueble

El sujeto, actuando con evidente instinto pirómano, aprovechó la soledad de la noche para cometer el acto, sin medir los riesgos para su propia vida ni para terceros. En cuestión de minutos, la vivienda se encontraba en llamas, momento en que el individuo huye del lugar por calle Pérez de Arce en dirección a la playa. El vecino que captó las imágenes contactó a Carabineros, quienes le indicaron que debía llevar la evidencia a las dependencias policiales.

Sin embargo, el residente evalúa otras opciones, consciente de la importancia de esta prueba.

de esta prueba.

Este patrón de incendios intencionales se suma a otro ocurrido el domingo pasado y a ataques incendiarios a carrocerías de vehículos abandonadas en cercanías del sector Río de la Mano semanas atrás. Esta secuencia de hechos hace presumir que podría tratarse de la misma persona, generando un creciente pánico entre los habitantes del sector, dada la existencia de múltiples viviendas abandonadas en la zona.

## Alcalde Radonich indicó que estos inmuebles son responsabilidad de los dueños

Consultado por Pingüino Multimedia sobre la situación de estas viviendas y la responsabilidad de su cuidado, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, expresó su preocupación: "Lamentablemente, no es primera vez que tenemos incendios en lugares abandonados. La responsabilidad es de los dueños de la propiedad, que muchas veces se van de la ciudad, hay personas que les da lo mismo, que son sociedades, pero ellos son los responsables del cuidado'

El edil agregó que la situación es preocupante: "Tenemos algunos casos emblemáticos, estamos preocupados, hemos aumentado las rondas del sector, pero esperamos que los vecinos nos entreguen antecedentes. A veces las ocupan de noche, prenden fogatas y se incendian las casa". Radonich enfatizó que el cierre y la mantención de es-

tas propiedades corresponde a los mismos dueños, e instó a los vecinos a colaborar en su ubicación para que sean ellos quienes se hagan cargo. "Lo que pierden es una propiedad, producto de un incendio, como los que han sufrido los vecinos del sector Río de la Mano", sentenció.

Ante este escenario, la Municipalidad de Punta Arenas, a través de su departamento de Seguridad Municipal, anunció un aumento de los patrullajes en el sector Río de la Mano, zona que ha concentrado las emergencias tanto en chatarras de vehículos como en viviendas abandonadas.

En la capital regional son cientos de viviendas que se encuentran en estas condiciones, situación que genera preocupación entre los habitantes, pricnipalmente por que puedan comenzar a presentarse situaciones similares.

